

KORAN DIGITAL

radar.  
MEDIA

RADAR SAMARINDA

EDISI RABU  
24 APR 2024

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



# SATLANTAS LAKUKAN BERBAGAI UPAYA CEGAH KECELAKAAN DI KAWASAN GUNUNG MANGGAH



MIRIS, DAFTAR TUNGGU CALON JEMAAH HAJI  
SAMARINDA CAPAI 36 TAHUN



Gunung Manggah di Jl Otto Iskandardinata kerap alami lakalantas. (Ist)

## SATLANTAS LAKUKAN BERBAGAI UPAYA CEGAH KECELAKAAN DI KAWASAN GUNUNG MANGGAH

SAMARINDA- Gunung Manggah yang berada di Jalan Otto Iskandardinata Sungai Dama, kerap mengalami laka lantas. Terbaru, sebuah mobil berwarna hitam terlihat menabrak sebuah truk yang berada di depannya dan hilang kendali mengarah turunan gunung, hal itu sontak membuat gaduh pengguna jalan.

Kasatlantas Polresta Samarinda AKP Creato Sonitehe Gulo membeberkan, penyebab dari kerap terjadinya kecelakaan di Gunung Manggah, lantaran kendaraan besar tidak bisa melintas Jembatan Mahkota 2, sehingga Gunung Manggah menjadi alternatif utama.

“Sebetulnya kita sudah banyak upaya yang dilakukan baik dengan Dinas Perhubungan, Dinas PUPR, seperti pembatasan kendaraan tipe yang bisa melintas ke Gunung Manggah.

tapi justru kendalanya, karena kondisi Jembatan Mahkota 2 diharapkan sebagai jalur alternatif, itu juga tidak bisa digunakan kendaraan besar,” terang AKP Creato Sonitehe Gulo, Selasa (23/4/2024).

Gulo--sapaan akrabnya, mengharapkan adanya rencana Wali Kota Samarinda untuk pembangunan jalan tembus (terowongan) yang tengah dibangun, menjadi jalur alternatif.

“Untuk upaya yang dilakukan saat ini sudah pembatasan jenis kendaraan yang melintasi kemarin dengan Dishub Kota Samarinda melakukan evaluasi, kedua kita memberikan himbauan kepada pengemudi truk, jika melintasi jangan sampai over loading muatan, karena ketinggiannya sangat mudah terjadi seperti rem blong atau kehilangan tenaga, akibatnya termundur atau terguling. Ini upaya yang

sudah kita lakukan, kemarin sudah ketemu dengan jasa Raharja juga, nanti tempatkan spanduk-spanduk peringatan di tempat tersebut biar lebih waspada lagi untuk supir truknya,” bebernya.

Kemudian, selain melakukan upaya-upaya untuk mengurangi angka kecelakaan di Gunung Manggah, pihak Sat Lantas juga kerap melakukan pengecekan kendaraan ke perusahaan-perusahaan terkait kondisi kendaraan tersebut, yang biasa disebut dengan program Ramcek.

“Untuk sanksi sendiri ketika melintasi kami tilang, itu tetap dilakukan penindakan tilang di tempat sebelum ETLE ada karena itu termasuk kategori pelanggaran prioritas dan ada dendanya diatur dalam UU Nomor 22 tahun 2009,” tutup Gulo.

Penulis : Ernita  
Editor : Nicha R





Khairuddin saat ditemui di kantor wilayah Kementerian Agama Kalimantan Timur (Khoirul Umam/mediakaltim)

## MIRIS, DAFTAR TUNGGU CALON JEMAAH HAJI SAMARINDA CAPAI 36 TAHUN

**SAMARINDA** - Haji merupakan rukun Islam yang kelima bagi siapapun yang mampu. Dikutip dari situs kemenag.go.id kouta haji yang diberikan oleh pemerintah Arab Saudi hanya sebanyak 240.000 dengan tambahan 20.000 se-Indonesia pada tahun 2024. Sehingga siapapun perlu menunggu antrean agar dapat melaksanakan ibadah haji.

Di Samarinda, untuk daftar tunggu jemaah haji dari data Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Timur tercatat 19.436 dengan kouta haji 550 jemaah per-tahunnya. Ini mengakibatkan antrean haji

yang sangat panjang bagi para calon jemaah haji di Samarinda.

"Estimasi keberangkatan di Kalimantan Timur mungkin 38 sampai 40 tahun dari waktu mendaftar," ujar Khairuddin, salah satu perwakilan Bidang Penyelenggaraan Haji dan Umroh saat ditemui di kantornya pada Selasa (23/4/2024).

Namun dari data yang tertera di haji.kemenag.go.id, waktu tunggu bagi jemaah di Samarinda ada di sekitar 36 tahun. Sehingga para jemaah diimbau untuk mendaftarkan saja dahulu sebelum kemudian menunggu info selanjutnya mengenai keberangkatan haji.

Biaya pendaftaran haji di muka sebesar Rp 25 juta, kemudian untuk haji reguler mendapatkan subsidi pemerintah sebesar 40 persen. Jadi untuk jemaah Samarinda jumlah dana yang perlu dibayar adalah Rp 56.510.444 untuk biaya yang harus dibayar langsung oleh jemaah atau BIPIH. Sedangkan angka sebenarnya sebelum diberikan subsidi sekitar Rp 93.874.558 sebagai Biaya Perjalanan Ibadah Haji. Itu merupakan hasil dari keputusan Presiden Republik Indonesia tahun ini.

Pewartu : Khoirul Umam  
Editor : Nicha R



Kadinkes Kaltim, Jaya Muallimin setelah mengisi acara di Hotel Mercure (Khoirul Umam/mediakaltim)

## ANTREAN PANJANG DI RS AWS, KADINKES KALTIM : ADA KETERHAMBATAN SISTEM BPJS

**SAMARINDA** - Sebelumnya PJ Gubernur Kalimantan Timur sempat melakukan sidak ke RSUD Abdul Wahab Sjahranie (AWS) dan ditemukan adanya antrean panjang di area pendaftaran poli umum. Bahkan seorang ibu-ibu mengungkapkan bahwa dirinya menunggu satu jam untuk menunggu panggilan.

Menanggapi hal tersebut, Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Kalimantan Timur, Jaya Muallimin, mengakui bahwa dirinya sempat dipanggil oleh PJ Gubernur untuk melaporkan hal tersebut.

“Saya sempat dipanggil dan juga sudah memberikan beberapa langkah berkoordinasi dengan BPJS. Memang pada saat itu ada system down dari aplikasi BPJS itu sendiri,” jelasnya.

Ia juga menjelaskan bahwa hal itu dapat diatasi setelah pihak BPJS turun tangan. Ini berkaitan dengan awal masuk kerja setelah libur Lebaran yang tidak terpantau dikarenakan masih ada beberapa orang libur dan sebagainya.

“Hari pertama masuk kerja masih tidak terpantau, karena masih banyak yang libur. Kemu-

dian orang banyak yang datang sehingga terjadi keterhambatan sistem. Itu terjadi di seluruh Indonesia bukan di AWS saja,” lanjutnya.

Kadinkes sudah menelpon langsung pihak BPJS untuk mengurai penumpukan antrean di RSUD AWS. Ke depannya diharapkan tidak ada lagi penumpukan hingga berjam-jam yang melibatkan pasien. Karena jam kerja kini sudah kembali normal pasca Lebaran. (Adv/Dinkes Kaltim)

Pewarta : Khoirul Umam  
Editor : Nicha R





Pihak Kejati Kaltim benarkan adanya laporan perselingkuhan yang dilakukan oknum pegawainya. (Ist)

## KASI PENKUM ANGKAT BICARA TERKAIT KASUS PERSELINGKUHAN OKNUM PEGAWAI KEJATI KALTIM

SAMARINDA- Menanggapi hal yang menimpa nama baik Kejaksaan Tinggi (Kejati) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim), Kepala Seksi Penerangan Hukum (Kasi Penkum) Kejati Kaltim Toni Yuswanto angkat bicara.

Toni Yuswanto membenarkan adanya laporan tersebut, yang masuk ke dalam ranah Kejati Kaltim. Untuk saat ini, kasus tengah bergulir dan dalam penanganan bidang pengawasan dari Kejati Kaltim.

"Kita (Kejati) menerima laporan adanya dugaan perselingkuhan pegawai Kejati Kaltim. Dari laporan itu pimpinan mengeluarkan surat perintah untuk ditin-

dak lanjut berupa pemeriksaan pegawai internal Kejati di bidang pengawasan. Sudah dilakukan pemeriksaan, dengan meminta melakukan klarifikasi kepada pihak-pihak pelapor," ungkap Toni Yuswanto, Selasa (23/4/2024) saat ditemui di ruangannya.

Menurut Toni, bidang pengawasan tengah melakukan klarifikasi secepatnya berupa permintaan kepada pihak terkait.

"Untuk hasilnya kita masih menunggu dalam waktu yang secepatnya kita akan sampaikan kembali. Ada sejumlah saksi-saksi diminta keterangan lebih lanjut, semoga pekan depan sudah ada hasilnya," ujarnya.

Mengenai tuntutan yang dilaungkan oleh pihak keluarga dari terduga korban perselingkuhan, pihak Kejati Kaltim belum bisa memutuskan hukuman apa yang akan diberikan kepada oknum pegawai Kejati Kaltim tersebut yang telah melakukan pelanggaran etika.

"Untuk hukuman tersebut nanti dari bidang pengawasan yang menyimpulkan, nanti baru disampaikan kepada pimpinan jika memang terbukti maka baru bisa diputuskan untuk sanksinya seperti apa," tutup Toni.

Penulis : Ernita  
Editor : Nicha R



MEDIA KALTIM  
4 TH ANNIVERSARY

**MEDIA  
KALTIM**

**MEDIA KALTIM  
OPEN  
GOLF  
TOURNAMENT  
• 2024 •**

**27-28 APRIL 2024  
LAP. GOLF  
TANAH MERAH  
SAMARINDA**

**HOLE  
IN ONE**



ALL NEW  
AVANZA VELOZ



ALL NEW  
AGYA

UANG TUNAI  
**150 JUTA &  
100 JUTA**

**KATEGORI PEMENANG:**

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE  
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



**GRAND  
PRIZE**



**GREEN FEE  
REGISTRATION  
IDR 1.750.000**

INCLUDE:  
**T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA  
GLOVE (SARUNG TANGAN)  
BREAK FAST & LUNCH**

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**  
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**  
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI  
REK: 1480021061323  
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA**



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP  
**AGUS SUSANTO 08115802340  
ADHI ABDHIAN 08534894392  
DARMAN 08115405033**





**OTORITA IKN BERPARTISIPASI DALAM  
HANNOVER MESSE 2024,  
DORONG KERJA SAMA INVESTASI UNTUK  
PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN**

**SCOOTERIST SEPAKU SIAP GELAR  
MODS MAYDAY 2024, RATUSAN RIDERS  
BAKAL "BERVESPA DI NUSANTARA"**



# OTORITA IKN BERPARTISIPASI DALAM HANNOVER MESSE 2024, DORONG KERJA SAMA INVESTASI UNTUK PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN

**NUSANTARA** – Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) kembali berpartisipasi dalam salah satu pameran perdagangan dan industri terbesar dan terpenting di dunia yakni Hannover Messe yang dilangsungkan di Kota Hannover, Jerman, pada 22 - 25 April 2024.

Hannover Messe 2024 mengusung tema “Energizing A Sustainable Industry” dengan melibatkan berbagai perusahaan di bidang teknik mesin, industri listrik dan digital, hingga industri energi. Tidak tanggung-tanggung, Hannover Messe tahun ini dihadiri lebih dari 4.000 peserta pameran dari 60 negara.

Tak hanya memamerkan progres pembangunan dan investasi di IKN saat ini, Otorita IKN juga menargetkan penjangkakan investor potensial baru. Hal ini merupakan langkah lanjutan dari partisipasi Otorita IKN dalam Hannover Messe tahun sebelumnya.

“Ini adalah kali kedua IKN berpartisipasi dalam Hannover Messe. Selain untuk menindaklanjuti pertemuan dengan beberapa investor potensial pada Hannover Messe tahun lalu, kali ini kami juga akan menjajaki potensi kerja sama dengan sejumlah investor terkait teknologi yang tepat di bidang transportasi dan lingkungan,” ungkap Sekretaris Otorita IKN Achmad Jaka Santos Adiwijaya di sela-sela acara pameran.

Dengan mengusung tema “Energizing A Sustainable Industry”, Hannover Messe 2024 menjadi ajang yang tepat bagi Otorita IKN berinteraksi dengan investor yang mengedepankan pembangunan berkelanjutan.

“Seperti kita ketahui IKN memiliki konsep sebagai Smart Sustainable Forest City di mana kita akan membangun kota



: Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) berpartisipasi dalam pameran perdagangan dan industri Hannover Messe di Kota Hannover, Jerman, pada 22-25 April 2024. (Otorita IKN)

dengan menerapkan teknologi berbasis ramah lingkungan. Oleh karena itu Hannover Messe yang tahun ini mengangkat tema transisi energi adalah momen yang tepat untuk kami memaksimalkan peluang kerja sama dengan investor yang dapat mendukung konsep IKN,” tambah Jaka Santos.

Pada hari pertama pameran, Paviliun Indonesia dibuka oleh Menteri Perindustrian Republik Indonesia Agus Gumiwang Kartasasmita. Dalam pidatonya, Menteri Perindustrian menegaskan, Indonesia memiliki komitmen kuat untuk menjaga kelestarian lingkungan dan mewujudkan tonggak sejarah yang signifikan. Pada tahun 2025, 23 persen energi akan berasal dari sumber energi baru terbarukan.

Sebelumnya telah dilakukan

acara pembukaan Hannover Messe 2024 di Hannover Congress Centrum, pada Minggu (21/4/2024). Dalam kesempatan tersebut, Kanselir Jerman Olaf Scholz menekankan pentingnya transisi energi. “Era bahan bakar fosil akan segera berakhir. Ini berarti proses industri juga harus mengalami perubahan,” ujar Olaf.

Turut hadir mendampingi Sekretaris Otorita IKN adalah Kepala Biro Keuangan, BMN, dan ADP Muji Budda'wah; Direktur Lingkungan Hidup dan Penanggulangan Bencana Onesimus Patiung; Tenaga Ahli Bidang Mobilitas Perkotaan Resdiansyah; dan Tenaga Ahli Bidang Kerja Sama dan Ekonomi Kreatif Panji Himawan. (\*/rls)

Pewarta : Robbi Syai'an  
Editor : Nicha R



## SCOOTERIST SEPAKU SIAP GELAR MODS MAYDAY 2024, RATUSAN RIDERS BAKAL “BERVESPA DI NUSANTARA”

PENAJAM PASER UTARA - Scooterist Sepaku tengah mempersiapkan ajang tahunan Mods Mayday 2024. Acara yang pertama kali diadakan di Kecamatan Sepaku, Penajam Paser Utara (PPU) ini mengusung tajuk “Bervespa di Nusantara” pada 25 Mei 2024 mendatang.

Acara ini akan diisi dengan banyak kegiatan keren. Seperti tema yang diangkat, pada peringatan Hari Buruh tahun ini, para pecinta motor klasik asal Eropa ini diajak untuk berkeliling melintasi daerah yang ditunjuk sebagai Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Kami mau ngajakin seluruh pecinta Vespa yang ada di Kaltim, khususnya yang ada di PPU dan sekitarnya untuk ambil bagian dalam peringatan Hari Buruh tahun ini dan ikut serta dalam Sepaku Mods Mayday 2024,” kata Ketua Panitia Acara, Ekmal Chandra Putra, Selasa (23/4/2024).

Ada berbagai rangkaian kegiatan yang akan dilaksanakan pada acara kali ini. Tentunya banyak memberi warna baru perhelatan dalam acara tersebut. Di antaranya Rolling City, Mods Party, The Best Dresscode, Fun Games dan Doorprize hingga Camping Kuy.

Selain itu, dalam kegiatan juga akan dilaksanakan bakti sosial dan penanaman pohon. “Acara akan dimulai pukul 10.00 Wita, siapa saja dan Vespa apa saja boleh ikut. Jadi jangan sungkan untuk gabung sama-sama,” ucapnya.

Diperkirakan akan ada sekitar 400 riders yang akan ambil bagian dalam kegiatan ini. Tak hanya itu, penyelenggara juga



Flyer Sepaku Mods Mayday 2024 “Bervespa di Nusantara”. (Scooterist Sepaku for MKN)

mengundang secara terbuka untuk semua komunitas dan klub motor yang ingin berpartisipasi.

Dalam Rolling City, titik kumpul kegiatan ialah di Desa Sukaraja dengan titik akhir di Objek Wisata Gua Batu Tapak Raja, Desa Wonosari. Pada tempat acara puncak diadakan itu, riders peserta akan disuguhkan dengan penampilan band reggae lokal, Labrank dalam Mods Party.

Melalui kegiatan ini, Scooterist Sepaku sebagai penyelenggara acara berharap acara ini dapat diterima dan dinikmati

bagi seluruh pengunjung yang datang. Serta dapat menjadi sebuah acara yang bermanfaat sebagai bentuk apresiasi terhadap kelas pekerja dan subkultur Mods dengan ciri khas skuter dan fesyen yang menjadi kebanggaan.

“Selain untuk memperingati Hari Buruh 2024, momentum ini juga sebagai ajang silaturahmi para pecinta Vespa yang ada di Kaltim, sekaligus memperkenalkan wisata yang ada di Sepaku,” tutup Ekmal.

Pewartu : Robbi Sya'an  
Editor : Nicha R



Sekcab PPU, Tohar dalam rapat koordinasi terakhir dalam mempersiapkan kegiatan Latsitarda Nusantara XLIV 2024 di Platinum Hotel Balikpapan, Senin (22/4/2024). (Prokopim PPU for MKN)

## PEMKAB PPU IKUTI RAPAT PERSIAPAN TERAKHIR LATSITARDA NUSANTARA XLIV 2024

PPU - Sekretaris Kabupaten (Sekcab) Penajam Paser Utara (PPU), Tohar hadir dalam rapat koordinasi terakhir dalam mempersiapkan kegiatan Latihan Integrasi Taruna Wreda (Latsitarda) Nusantara Ke-44 Tahun 2024 di Platinum Hotel Balikpapan, Senin (22/4/2024).

Latsitarda Nusantara merupakan aplikasi dari materi pengetahuan teritorial dan pembekalan keterampilan lapangan yang terakhir. Kegiatan latihan ini untuk membentuk karakter, kepemimpinan dan integritas para taruna.

Tidak hanya itu, melalui kegiatan ini juga akan meningkatkan kesadaran dan pemahaman akan arti pentingnya dari nilai-

nilai kemandirian dengan rakyat. Latsitarda Nusantara XLIV 2024 diikuti 1.803 taruna akademi militer (Akmil) tingkat akhir sebelum dinyatakan lulus sebagai perwira TNI dan Polri dan dilantik oleh Presiden RI.

"Latsitarda Nusantara juga merupakan kegiatan yang bersifat integratif, diharapkan mampu mewujudkan soliditas dan solidaritas, serta hubungan yang harmonis antar sesama Taruna Akmil, AAL, AAU, Akpol, Praja IPDN dan Taruna Poltek Siber Sandi Negara (SSN) serta mahasiswa dengan masyarakat setempat," jelasnya.

Tujuan Latsitarda Nusantara ini adalah untuk memberikan pembekalan kepada para pe-

serta sebagai kader pemimpin masa depan bangsa. Di PPU, salah satu yang disiapkan untuk pelayanan kesehatan dari Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) dan sejumlah puskesmas dengan fasilitas penunjang, seperti ambulans dan tenaga medis dan kebutuhan bidang lainnya.

"Diharapkan kegiatan Latsitarda Nusantara ini dapat menanamkan dan menumbuhkembangkan jiwa kejujuran, cinta tanah air serta semangat integrasi, sebagai upaya membangun persatuan dan kesatuan generasi muda penerus kepemimpinan bangsa yang ber-Bhineka Tunggal Ika," pungkas Tohar. (ADV/Prokopim PPU/SBK)



## DISDIKPORA PPU OPTIMIS BULLYING DI PPU ZONA HIJAU TAHUN INI

PPU - Kepala Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Penajam Paser Utara (PPU) Andi Singkerru optimis aksi perundungan (bullying) di sektor bisa ditekan. Bahkan target menurunkan dari saat ini yang berada di zona merah, menjadi zona hijau bisa dilakukan tahun ini.

Seiring dengan perkembangan jaman dari generasi ke generasi lainnya, membuat anak-anak usia dibawah usia remaja dapat mengakses berbagai informasi baik yang negatif maupun positif melalui handphone yang mereka miliki.

Hal inilah yang membuat para anak-anak tanpa menyadari dirinya telah melakukan sesuatu bullying di sekolahnya terhadap teman-teman sebayanya. Bahkan terjadinya candaan yang membuat perkelahian antar anak tersebut.

"Terjadinya bullying ini berawal dari bercandaan antar anak, dan akan menimbulkan perkelahian serta tanpa disadari bullying inipun terjadi," ungkapnya, saat ditemui di kantornya, Senin (22/4/2024).

Oleh karena itu, pihaknya akan terus memantau di setiap sekolah, baik sekolah dasar maupun sekolah menengah pertama se-PPU. Agar hal ini tidak terjadi.

Meskipun dari angka bullying se-Kaltim, PPU termasuk dalam zona merah. Ia pun dapat memastikan sesegara mungkin zona merah ini akan berubah menjadi zona hijau.

"Terkait Bullying di sekolah ini memang agak sulit untuk dikontrol, Kita juga sudah mengingatkan kepada kepala sekolah maupun guru pengajar agar hal ini tidak terjadi di PPU, mengingat



Kepala Disdikpora PPU, Andi Singkerru dalam kegiatan di sekolah. (Deddy/RadarMedia)

pula PPU saat ini menjadi zona merah terkait Bullying ini," tegas Andi.

Selain itu, pola didik di rumah maupun di sekolah juga harus dalam pengontrolan, agar hal ini tidak terjadi. Jika di rumah orangtua yang mesti bertanggung jawab akan pola didiknya. Pun di Sekolah, para guru yang bertanggung jawab akan hal tersebut.

"Kami rasa kerjasama antar pola didik inilah yang dapat menurunkan zona tersebut, orang tua murid dan guru saling mengontrol serta saling memberitahukan apa yang

terjadi baik didalam pola asuh maupun pola pendidikan. Kan semua pasti ada grub WA guru dan orang tua murid, itulah yang dapat dikontrol berbarengan," terangnya.

Andi berharap serta yakin, dalam waktu dekat ini Disdikpora PPU dapat merubah zona merah terkait bullying ini menjadi zona hijau sekaligus timur. "Kami yakin dalam waktu dekat ini dapat merubah zona merah menjadi zona hijau, hal ini pun dapat segera berubah jika adanya kerjasama antar orang tua murid, guru maupun Disdikpora," tutupnya. (ADV/NRD)



Anggota Komisi I DPRD PPU, Muhammad Bijak Ilhamdani. (Deddy/RadarMedia)

## BIJAK HARAPKAN PEMIMPIN PPU KE DEPAN MAMPU MEMAHAMI KULTUR SERTA KEINGINAN MASYARAKATNYA

PPU – Anggota Komisi I DPRD Penajam Paser Utara (PPU), Bijak Ilhamdani menegaskan bahwa siapapun yang akan berkonstestasi di Pilkada PPU mendatang wajib memiliki pemahaman akan kondisi PPU. Untuk dapat membangun daerah bukan hanya dalam jangka waktu pendek, namun juga dalam jangka waktu panjang.

Partai Politik (Parpol) di PPU hingga kini sudah mulai membuka pendaftaran bagi para bakal calon kepala daerah PPU. Pun yang ingin mendapatkan dukungan pada konstentasi pemilihan kepala daerah (Pilkada) 2024 mendatang, parpol PPU pun tidak membatasi siapa saja yang ingin mendaftar.

“Karna kan siapapun itu yang ingin ikutserta sah-sah saja, akan tetapi wajib memahami kondisi serta kebutuhan PPU saat ini

maupun mendatang,” ujarnya, Senin (22/4/2024).

Politikus muda Partai Demokrat ini menyampaikan bahwa seorang pemimpin wajib memiliki kedekatan tersendiri terhadap Masyarakat serta tahu akan kebutuhan PPU saat ini. Dikarenakan PPU saat ini bukan hanya akan menjadi penyandang Ibukota Nusantara (IKN) akan tetapi PPU juga wajib menjadi Kabupaten berkembang atas hadirnya IKN tersebut.

“Kan kalo dekat kepada Masyarakat PPU serta tahu akan kebutuhannya pula, Inshaallah PPU akan berkembang secara signifikan. Pastiya sosok ini sudah pernah dimiliki PPU,” ungkapnya.

Saat disinggung sosok yang dimaksud tersebut, Bijak enggan menyebutkan siapa orangnya. “Kita lihat nanti saja ya, tapi PPU punya seorang sosok itu kok yang

ikhlas akan membangun serta peduli terhadap Masyarakat PPU nantinya,” sebutnya.

Dalam hal itu, menurutnya masyarakat PPU saat ini sudah dapat menilai hal tersebut juga dan cerdas dalam menentukan pilihannya. Pemimpin yang dapat merangkul Masyarakat, pemimpin yang Bersama Masyarakat serta pemimpin yang dapat membangun PPU khususnya.

“Saya rasa masyarakat sudah cerdas kok terhadap hak pilihnya, serta Sudah dapat menilai pemimpin serta calon mana yang pantas untuk PPU di 5 tahun mendatang, pastiya dapat membangun PPU bukan hanya dari segi keindahan PPU saja akan tetapi tentang berjalannya perekonomian Masyarakat mandiri kedepannya,” pungkaskannya. (ADV/NRD)z





Mantan Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) PPU serta Ketua DPD IKAPAKARTI PPU, Suyanto (ist)

## **BERBEDA DARI YANG LAIN, SUYANTO PILIH JALUR INDEPENDEN JADI CALON WAKIL BUPATI PPU**

PPU - Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 yang akan dilaksanakan serentak pada November 2024 mendatang memunculkan beberapa nama potensial untuk menjadi Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati Penajam Paser Utara (PPU) Periode 2024 - 2029. Salah satunya adalah Ketua DPD Ikatan Paguyuban Keluarga Tanah Jawi (IKAPAKARTI), Suyanto.

Suyanto mengatakan bahwa dibanding menjadi Calon Bupati PPU, dirinya lebih siap menjadi Calon Wakil Bupati PPU pada periode mendatang. Sejak awal, Suyanto ingin melaju dalam kontestasi kali ini melalui jalur independen, namun pasangan yang digadang akan maju bersama dirinya memilih jalur partai.

"Saya sudah siap walaupun maju independen, sebelumnya saya berkomunikasi dengan salah satu tokoh dari Balikpapan, sayangnya memilih jalur lain, ya tidak bisa. Kan independen harus sepasang," terangnya.

Mantan Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) PPU ini menjelaskan bahwa dirinya tetap berkeinginan untuk maju secara independen jika terdapat tokoh-tokoh yang memiliki tujuan yang sama. Bahkan, sejak awal pihaknya telah menghimpun dukungan dari warga PPU melalui pengumpulan KTP, namun masih belum pasti dengan keputusan tersebut.

"Saya sudah mengumpulkan KTP-nya, tetapi kita akan melihat apakah ada pasangan yang akan saya gunakan. Tetapi jika tidak ada, ya sudah. Padahal, jika misalnya Rendi Siswoyo siap maju dan saya sebagai wakilnya, saya juga siap maju," tambahnya.

Selain itu, Suyanto menyatakan bahwa dirinya mulai melirik beberapa partai yang akan dijadikannya sebagai kendaraan menuju kontestasi Pilkada 2024 ini. Dirinya sangat tertarik den-

gan Partai Golongan Karya (Golkar), walaupun belum menjalin komunikasi yang serius.

"Selain Golkar, saya juga sudah membangun komunikasi dengan Nasdem. Saya sudah sempat berkomunikasi dengan anggota partainya, tetapi belum dengan Ketua DPC Nasdem, Pak Nanang Ali," jelasnya.

Namun, Suyanto masih memiliki keinginan untuk tetap maju secara independen, tetapi tidak menutup kemungkinan untuk berpartisipasi dengan partai. Ia masih menimbang-nimbang partai mana yang tepat menjadi gerbongnya. Terlebih menurutnya, partai memiliki hierarki yang cukup kompleks terhadap keputusan yang akan mewakili dalam kontestasi tersebut.

"Partai ini harus mengambil keputusan dari pusat lagi, jadi ya itu yang agak membuat saya kurang yakin," pungkasnya. (NAH)

Penulis: Nelly Agustina  
Editor: Agus S



Feel the new ambience of The Rich Hotel

*Sky Resto*

**LIVE BAND AND KARAOKE EVERYDAY**

4<sup>th</sup>FLOOR, OPEN : MONDAY TO SUNDAY AT 09.00 - 23.00

JL. PROPINSI KM. 14 PENAJAM PASER UTARA

Call/WA : +62 812-5651-9339





**MEDIA KALTIM**  
**4 TH ANNIVERSARY**

**MEDIA KALTIM**

**MEDIA KALTIM**  
**OPEN**  
**GOLF**  
**TOURNAMENT**  
• 2024 •

**27-28 APRIL 2024**  
**LAP. GOLF**  
**TANAH MERAH**  
**SAMARINDA**

**HOLE**  
**IN ONE**



**UANG TUNAI**  
**150 JUTA &**  
**100 JUTA**

**KATEGORI PEMENANG:**

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1 (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2 (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE (HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



**GRAND PRIZE**



**GREEN FEE**  
**REGISTRATION**  
**IDR 1.750.000**

INCLUDE:  
**T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA**  
**GLOVE (SARUNG TANGAN)**  
**BREAK FAST & LUNCH**

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**  
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**  
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**  
**REK: 1480021061323**  
**AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA**



**HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP**

**AGUS SUSANTO 08115802340**  
**ADHI ABDHIAN 08534894392**  
**DARMAN 08115405033**



# PEMERINTAH KECAMATAN MUARA JAWA SIAP TINGKATKAN KAPASITAS ANGGOTA LINMAS

**BACA HALAMAN 2**



**Secara Bertahap, Akses Jalan Desa  
Loh Sumber Diperbaiki Tahun Ini**





Suasana Rapat dan Pengarahan kepada anggota Linmas di Kecamatan Muara Jawa. (Istimewa)

## PEMERINTAH KECAMATAN MUARA JAWA SIAP TINGKATKAN KAPASITAS ANGGOTA LINMAS

**TENGGARONG** - Pemerintah Kecamatan Muara Jawa, menghadiri rangkaian acara rapat dan memberikan pengarahan kepada anggota Perlindungan Masyarakat (Linmas) se-Kecamatan Muara Jawa. Acara yang berlangsung pada Selasa (23/4/2024) sekitar pukul 09.30 WITA ini, dilaksanakan di Gedung Balai Pertemuan Umum (BPU) Kecamatan Muara Jawa, di Jalan Ir Soekarno, Kelurahan Muara Jawa Ulu.

Kegiatan pun turut dihadiri oleh jajaran Polsek Muara Jawa dan didampingi kepala Seksi (kasi) Ketenraman dan Ketertiban (Trantib) Kecamatan Muara Jawa.

Dalam sambutannya, Camat Muara Jawa, Mohammad Ramli, menjelaskan bahwa saat ini

Pemerintah Kecamatan Muara Jawa untuk meningkatkan kapasitas anggota Linmas. Sehingga tugas dan fungsinya sebagai anggota Linmas lebih efektif dan efisien.

“Akan diadakan pelatihan dari Kasi Trantib untuk anggota Linmas, untuk tugas-tugas Linmas kedepan,” ungkap Mohammad Ramli.

Sementara Kapolsek Muara Jawa, IPTU Dedik I Prasetyo, menjelaskan keberadaan anggota Linmas sangat erat dan tidak bisa dipisahkan dari tugas rutinitas kepolisian, khususnya Polsek Muara Jawa. Dimana menjadi mitra kerja kepolisian yang selalu ada dalam kegiatan kemasyarakatan.

“Kami ucapkan terima kasih kepada anggota Linmas dalam pemilu kemarin Linmas telah hadir dalam kegiatan pengamanan mulai awal sampai selesai kegiatan pemilu,” kata Dedik.

Ia pun berharap para anggota Linmas Kecamatan Muara Jawa bisa terus meningkatkan disiplin dalam bertugas dan mematuhi aturan yang ada. Serta harus saling menghargai dan menghormati sesama anggota sehingga dapat menumbuhkan rasa kekeluargaan.

“Agar menjadi kebanggaan buat rekan-rekan Linmas, sudah menjadi anggota Linmas baik di kelurahan atau Kecamatan Muara Jawa,” tutup Dedik. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i



Kades Loh Sumber, Sukirno. (Istimewa)

## Secara Bertahap, Akses Jalan Desa Loh Sumber Diperbaiki Tahun Ini

**TENGGARONG** - Peningkatan infrastruktur jalan masih menjadi kebutuhan Desa Loh Sumber, Kecamatan Loa Kulu, Kutai Kartanegara (Kukar). Seperti yang disampaikan Kepala Desa (Kades) Loh Sumber, Sukirno.

Untuk tahun 2024 ini, dipastikan oleh Sukirno, akan ada perbaikan jalan yang dilaksanakan di beberapa titik jalan di Desa Loh Sumber.

Terutama jalan poros yang berada di Desa Loh Sumber. Dianggap penting, karena bukan hanya Desa Loh Sumber saja

yang menikmati. Namun ada 4 desa lainnya yang juga menggunakan akses satu-satunya tersebut. Sebut saja Desa Long Anai, Desa Sungai Payang, Desa Jembayan Tengah dan Desa Jembayan Dalam.

"Masih adanya akses infrastruktur jalan rusak di Desa Loh Sumber (jalur poros) yang menghubungkan 4 desa lainnya, itu yang sangat penting," ungkap Kades Loh Sumber, Sukirno.

Kabar baik pun dikatakannya, akan dilakukan perbaikan oleh pemerintah kabupaten. Meski, memang masih ada kekurangan-

gannya. Karena tidak dipungkiri, kondisi jalannya pun tidak layak digunakan oleh masyarakat ketika lalu lalang.

Maka dari itu, Pemdes Loh Sumber pun hanya bisa melakukan perbaikan secara swadaya bersama masyarakat. Untuk saat ini, kerusakan yang terjadi pun bukan lagi berupa titik-titik, namun hampir menyeluruh di sepanjang jalan.

"Harapan masyarakat desa, bisa dilakukan peningkatan infrastruktur (jalan)," tutup Sukirno. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i





Kades Loh Sumber, Sukirno. (Istimewa)

## Pemdes Loh Sumber akan Kembangkan Unit Usaha Baru BUMDes Sumber Purnama

**TENGGARONG** - Pengembangan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Sumber Purnama, milik Desa Loh Sumber akan mengembangkan unit usaha baru. Ini dilakukan, agar BUMDes Sumber Purnama semakin berkembang dan tentunya memberikan dampak positif ke pemerintah desa sebagai pemilik.

Dijelaskan Kepala Desa (Kades) Loh Sumber, Sukirno, BUMDes Sumber Purnama yang saat ini berfokus pada sektor pertanian, akan merambah potensi lainnya. Yakni menyiapkan unit usaha penyediaan kelengkapan suku cadang kendaraan bermotor.

"Ini melihat banyak per-

bengkelan yang tersebar di Desa Loh Sumber dan Kecamatan Loa Kulu," ujar Sukirno.

Potensi ini dilihat cukup menjanjikan, karena bengkel di Desa Loh Sumber dan sekitar Kecamatan Loa Kulu, lebih banyak mengambil suku cadang di Tenggarong, Samarinda hingga Balikpapan. Sehingga sangat disayangkan jika peluang ini tidak diambil.

Dengan adanya sumber pendapatan dari unit usaha baru ini, Sukirno pun berharap akan turut mengerek Pendapatan Asli Desa (PADes) yang berasal dari BUMDes Sumber Purnama.

Ia pun berharap instansi ter-

kait bisa terus melakukan pembinaan terhadap BUMDes di Kukar. Baik itu yang masih berkembang, maju hingga mandiri. Dengan harapan, program yang dijalankan pemerintah desa (pemdes) melalui BUMDes, bisa sejalan dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar.

Karena jika memang itu berjalan, maka akan berpengaruh terhadap perkembangan kinerja BUMDes dan memberikan pemasukan yang positif untuk APBDes. "Harapam kita kepada Pemkab Kukar betul-betul bisa melakukan pembinaan terhadap desa atau BUMDes," tutup Sukirno. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i



**MEDIA KALTIM  
4 TH ANNIVERSARY**

**MEDIA  
4  
KALTIM**

**MEDIA KALTIM  
OPEN  
GOLF  
TOURNAMENT  
• 2024 •**

**27-28 APRIL 2024  
LAP. GOLF  
TANAH MERAH  
SAMARINDA**

**HOLE  
IN ONE**



**ALL NEW  
AVANZA VELOZ**



**ALL NEW  
AGYA**

**UANG TUNAI  
150 JUTA &  
100 JUTA**

**KATEGORI PEMENANG:**

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE  
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



**GRAND  
PRIZE**



**GREEN FEE  
REGISTRATION  
IDR 1.750.000**

**INCLUDE:  
T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA  
GLOVE (SARUNG TANGAN)  
BREAK FAST & LUNCH**

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**  
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**  
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI  
REK: 1480021061323  
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA**



**HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP**

**AGUS SUSANTO 08115802340  
ADHI ABDHIAN 08534894392  
DARMAN 08115405033**





# KEMBALI MAJU DI PILKADA 2024, NAJIRAH MULAI MENDAFTAR DI PDIP

**BACA HALAMAN A2**



## 2 Hektar Lahan Gambut di Bontang Lestari Habis Terbakar



Najirah bersama rombongan saat mendaftar di DPC PDIP Bontang. (Syakurah/Radarbontang)

# Kembali Maju di Pilkada 2024, Najirah Mulai Mendaftar di PDIP

**BONTANG** - Najirah mengambil formulir pendaftaran di Sekretariat DPC PDIP Kota Bontang, Selasa (23/4/24).

Najirah datang didampingi sang anak beserta rombongan pendukungnya, untuk kembali menjadi kontestan di Pilkada 2024 ini.

Ketua DPC PDIP, Maming maupu Agus Suhadi, Sekretaris DPC PDIP terlihat tidak berada di tempat. Najirah mengungkapkan, bahwa mereka berhalangan hadir karena harus dinas keluar kota.

Najirah mengatakan, bahwa dirinya sudah berkomunikasi dengan Ketua DPD PDIP Kaltim, Safaruddin dan telah memiliki izin langsung dari beliau.

"Saya sudah mendapatkan izin dari DPDnya," ujarnya.

Sementara itu, Ketua penjangkaran DPC PDIP, Hardi menambahkan, setelah pendaftaran selesai tentu semua akan diserahkan ke Dewan Pimpinan Pusat (DPP) untuk dilakukan seleksi.

Kurang lebih terdapat 7 formulir yang

telah diambil di DPC PDIP dan baru satu yang mengembalikan. Najirah mengatakan bahwa dirinya akan mengembalikan formulir setelah ia kembali dari DPP pada tanggal 27 April mendatang.

"Saya harus ke DPP dulu diskusi terkait pilkada ini," lanjut Najirah.

Setelah dari DPC PDIP, Najirah lanjut mengambil formulir ke PKB dan beberapa partai lagi.

Penulis: Syakurah  
Editor: Yusva Alam





Petugas Disdamkartan Bontang berusaha memadamkan api di lahan daerah Bontang Lestari. (Dok. Disdamkartan Bontang).

## 2 Hektar Lahan Gambut di Bontang Lestari Habis Terbakar

BONTANG - Kebakaran kembali men-yasar lahan gambut dan semak belukar di Jalan Karya Bakti, Bontang Lestari. Kurang lebih 2 hektar lahan habis terbakar, Senin (22/4/2024) sekitar pukul 18.30 Wita.

Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Disdamkartan) Kota Bontang, Amiluddin mengatakan, adanya laporan yang masuk dari warga, bahwa terjadi kebakaran lahan hingga hampir merembet ke pemukiman warga setempat.

"Awalnya kebakaran di lahan, sema-

kin lama api semakin besar dan menjalar mendekati rumah warga. Api kian mendekat akibat lahan gambut dan semak-semak yang telah kering," ucapnya saat di konfirmasi.

Akibat adanya kebakaran lahan ini, Disdamkartan Bontang menurunkan sebanyak 15 petugas, 1 unit mobil tangki, dan juga 1 unit mobil operasional.

"Waktu yang kami butuhkan untuk pemadaman api pun kurang lebih 1 jam lamanya," paparnya.

Amiluddin sangat menghimbau kepada seluruh masyarakat, agar tidak

sembarang membakar sampah, atau membuka lahan dengan cara membakar. Karena sekarang kondisi sedang ekstrim, dan cuaca panas yang sangat terik mampu memancing timbulnya kebakaran.

"Jangankan membakar, membuang puntung rokok saja di sembarang tempat itu bisa memicu kebakaran. Apalagi dengan kondisi lahan gambut dan semak yang kering, ditambah angin kencang. Pasti kebakaran sangat cepat terjadi," tutupnya.

Penulis: Dwi S

Editor: Yusva Alam



Najirah, Wakil Wali Kota Bontang. (Dwi/RadarBontang).

## Tahun Depan, Pemkot Bontang Bakal Tambah Alat Pemadam

**BONTANG** - Pemkot Bontang berinisiatif untuk menambah alat pemadam kebakaran. Hal itu lantaran banyaknya terjadi kebakaran lahan akhir-akhir ini.

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah mengatakan, jika permasalahan kebakaran lahan sudah menjadi permasalahan yang sangat urgen, bahkan dirinya ingin penambahan alat pemadam harus segera direalisasikan.

"Memang untuk saat ini kita sedang mengantisipasi, jangan sampai terjadi kebakaran. Apalagi sekarang sedang musim panas, tidak ada turun hujan sama sekali. Ini sudah menjadi permasalahan yang serius, kita harus segera menanganinya," ucapnya saat diwaw-

ancarai, Selasa 23/4/2024).

Sejauh ini Pemkot Bontang telah mengambil tindakan untuk menambah alat pemadam, terutama alat yang menjangkau jarak jauh yang sulit dijangkau jika terjadi kebakaran.

"Pastinya penambahan alat ini untuk Disdamkartan dan juga BPBD, mereka yang paham akan kejadian saat di lokasi," paparnya.

Najirah ingin penambahan alat pemadam segera dilakukan, bahkan dirinya menyatakan akan dilakukan pada anggaran perubahan atau anggaran murni pada tahun ini. Sehingga, untuk tahun depan, alat tersebut sudah ada dan siap digunakan.

"Saya inginnya di perubahan, karena ini sudah termasuk urgen," tambahnya.

Najirah berpesan dan menghimbau kepada seluruh masyarakat Kota Bontang untuk tidak membakar sampah ataupun melempar puntung rokok yang ada, sebab cuaca untuk saat ini sedang kemarau, hingga panas terik bisa memicu adanya kejadian kebakaran.

"Saya sangat menghimbau kepada masyarakat, supaya hal-hal yang sudah terjadi tidak terulang kembali, untuk itu tidak membuat kebakaran sampah atau sebagainya," tutupnya. (Dwi/Adv)

Penulis: Dwi S

Editor: Yusva Alam





Kantor Dishub Kota Bontang. (Dwi/RadarBontang).

# Pemkot Bontang Rencana Wujudkan Transportasi Umum Gratis Tahun Depan

BONTANG - Pemerintah Kota (Pemkot) Bontang telah menyusun perencanaan untuk pengembangan transportasi umum secara gratis untuk masyarakat.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Bontang, Tavip Nugroho menjelaskan, jika perencanaan ini sudah lama sehingga akan mempermudah masyarakat dalam menggunakan transportasi. Bahkan transportasi yang digunakan ialah Angkutan Kota (Angkot) di wilayah Kota Bontang.

"Pastinya kita gunakan angkot yang ada ada, bahkan mereka tel-

ah menyetujui untuk bekerja sama," ucapnya saat di konfirmasi, Selasa (23/4/2024).

Saat ini pemerintah telah menjalin komunikasi dengan beberapa angkot di Bontang yang ada, untuk penambahan angkot pun akan dilakukan nanti usai melihat respon dari masyarakat.

"Untuk rute nantinya akan kami bagi, kami masih akan memantau bagaimana respon masyarakat. Jika baik, pastinya kami akan lanjutkan," paparnya.

Dirinya menjelaskan, tujuan diadakannya transportasi umum secara

gratis ini guna membangun kembali angkot yang makin lama kian punah. Sehingga dengan adanya perencanaan seperti ini, bisa membangun kembali eksistensi angkutan umum.

Bahkan rencana operasional angkutan umum ini gratis, pihaknya sangat mengupayakan secepat mungkin, hingga sampai sekarang pun masih berkoordinasi dengan pihak terkait.

"Kita rencanakan, dan semoga tahun depan di 2025 sudah dapat terealisasi," tutupnya. (Dwi/Adv).

Penulis: Dwi S

Editor: Yusva Alam



MEDIA KALTIM  
4 TH ANNIVERSARY

**MEDIA  
KALTIM**

# MEDIA KALTIM OPEN GOLF TOURNAMENT • 2024 •

27-28 APRIL 2024  
LAP. GOLF  
TANAH MERAH  
SAMARINDA

## HOLE IN ONE

ALL NEW  
AVANZA VELOZ



ALL NEW  
AGYA

UANG TUNAI  
**150 JUTA &  
100 JUTA**

### KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE  
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



## GRAND PRIZE



**GREEN FEE  
REGISTRATION  
IDR 1.750.000**

INCLUDE:  
T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA  
GLOVE (SARUNG TANGAN)  
BREAK FAST & LUNCH

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**  
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**  
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI  
REK: 1480021061323  
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA**



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP:

AGUS SUSANTO 08115802340  
ADHI ABDHIAN 08534894392  
DARMAN 08115405033



KORAN **DIGITAL**

**radar.**  
MEDIA

**RADAR BERAU**

**EDISI RABU**  
24 APR 2024

AKTUAL & TERPERCAYA

**.COM**



**MENJELANG PILKADA BERAU 2024,  
AGUS WAHYUDI MANTAPKAN  
DIRI BERGABUNG DENGAN  
PARTAI HANURA**



Agus Wahyudi. (IST)

## MENJELANG PILKADA BERAU 2024, AGUS WAHYUDI MANTAPKAN DIRI BERGABUNG DENGAN PARTAI HANURA

**TANJUNG REDEB** - Mantan Pj Sekretaris Kabupaten (Sekkab) Berau, Agus Wahyudi memantapkan diri untuk bergabung ke salah satu Partai Politik (Parpol) yakni Hati Nurani Rakyat (Hanura).

Hal itu dikonfirmasi pada saat awak media Media Kaltim menghubunginya melalui Whatsapp dan via telpon.

Agus Wahyudi membenarkan dinamika yang berkembang melalui media sosial bahwa dirinya bergabung dengan Partai Hanura.

"Kondisinya sekarang, saya

telah pensiun dari Aparatur Sipil Negara (ASN) dan masih memiliki banyak energi untuk menjadi kepala daerah," ucapnya.

Dirinya menyampaikan salah satu cara untuk memimpin dan terlibat dalam perkembangan pembangunan di Kabupaten Berau melalui Partai Politik. Hal itu menjadi alasan dirinya bergabung dengan salah satu Parpol yakni Partai Hanura.

Dirinya juga menyebut untuk menjadi kepala daerah ada beberapa mekanisme yang perlu dilalui. Seperti,

menentukan koalisi bersama Parpol, menaikkan elektabilitas dan persyaratan lain yang wajib terpenuhi.

"Beberapa persyaratan yang perlu kami penuhi terlebih dahulu sebelum melangkah ke arah yang lebih jauh," tandasnya.

Dirinya menuturkan akan terus berkomunikasi dengan Parpol lain untuk berkoalisi. Dan menerima dengan tangan terbuka jika ada Parpol lain yang menawarkan untuk berkoalisi. (ril/dez)

Reporter: Aril Syahrulsyah  
Editor: Dezwan





**MEDIA KALTIM  
4 TH ANNIVERSARY**

**MEDIA  
KALTIM**

**MEDIA KALTIM  
OPEN  
GOLF  
TOURNAMENT  
• 2024 •**

**27-28 APRIL 2024  
LAP. GOLF  
TANAH MERAH  
SAMARINDA**

**HOLE  
IN ONE**



**UANG TUNAI  
150 JUTA &  
100 JUTA**

**KATEGORI PEMENANG:**

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE  
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



**GRAND  
PRIZE**



**GREEN FEE  
REGISTRATION  
IDR 1.750.000**

INCLUDE:  
**T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA  
GLOVE (SARUNG TANGAN)  
BREAK FAST & LUNCH**

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**  
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**  
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI  
REK: 1490021061323  
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA**



**HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP:  
AGUS SUSANTO 08115802340  
ADHI ABDHIAN 08534894392  
DARMAN 08115405033**



# KARANTINA KALTIM MUSNAHKAN KOMODITAS ILEGAL DARI BERBAGAI NEGARA



**Jaga Keandalan Telekomunikasi  
PLN, Jalur Transmisi  
di Petung - Kariangau Diperbaiki**





Kepala Balai Besar Karantina Kaltim, Tasrif saat memasukkan komoditas yang akan dimusnahkan.

## KARANTINA KALTIM MUSNAHKAN KOMODITAS ILEGAL DARI BERBAGAI NEGARA

BALIKPAPAN – Balai Besar Karantina Kalimantan Timur melaksanakan pemusnahan komoditas ilegal yang tidak dilengkapi dengan Sertifikat Kesehatan dari negara asal. Pemusnahan dilakukan di halaman Gedung Arsip Karantina Kalimantan Timur yang di Km 13 Balikpapan.

Kepala Balai Besar Karantina Kaltim, Tasrif mengatakan, adapun komoditas hewan yang dimusnahkan antara lain daging babi olahan 67,231 kg, sosis babi 2,820 kg, daging babi panggang 0,264 kg, dan dendeng babi 0,948 kg yang berasal dari Malaysia dan Singapura.

“Untuk komoditas tumbuhan yang dimusnahkan antara lain buah segar 56,230 kg, kacang-kacangan 4,718 kg, beras 4,512 kg, sayuran segar 13,128 kg, benih buah dan sayuran 0,1 kg, umbi-umbian segar 0,376 kg, cabe kering 0,56 kg, bibit bunga

1 batang, Bibit Pisang 1 kg, bibit terong 0,998 kg, dan jahe 0,462 kg yang berasal dari India, Malaysia, Singapura, dan Thailand,” ujarnya.

Lebih lanjut Tasrif menjelaskan, pemusnahan ini dilakukan dengan cara dibakar menggunakan incenerator. Hal ini sesuai dengan Undang-Undang Nomor 21 Tahun 2019 pasal 47 ayat 1 yaitu pemusnahan dilakukan dengan cara membakar, menghancurkan, mengubur, dan/atau cara pemusnahan lain yang sesuai.

“Sehingga media pembawa tidak mungkin lagi menjadi sumber penyebaran hama dan penyakit serta tidak mengganggu kesehatan manusia dan tidak menimbulkan kerusakan sumber daya alam hayati,” jelasnya.

Momen pemusnahan ini adalah sebagai sarana sosialisasi sekaligus efek jera kepada masyarakat agar melaporkan komod-

itas pertanian dan perikanan yang akan dilalu lintaskan kepada Pejabat Karantina di pintu pemasukan dan pengeluaran yang ditetapkan oleh pemerintah.

“Selain melakukan pemusnahan komoditas ilegal, dilakukan juga pemusnahan sisa sampel pengujian laboratorium. Pemusnahan sampel uji laboratorium dilakukan sebagai salah satu syarat teknis berdasarkan ISO 17025:2017 untuk menjamin mutu hasil pengujian,” tambah Tasrif.

Sementara itu sisa sampel pengujian laboratorium yang dimusnahkan rinciannya antara lain dari laboratorium karantina hewan total 31,778 kg dan 950 ml, laboratorium karantina ikan total 340 ekor, dan laboratorium karantina tumbuhan total 25,25 kg dan 6 kantong.

Penulis: Aprianto  
Editor: Nicha R



Salah seorang pekerja saat melaksanakan perbaikan Kabel ADSS di GI Petung-GI Kariangau.

## **JAGA KEANDALAN TELEKOMUNIKASI PLN, JALUR TRANSMISI DI PETUNG - KARIANGAU DIPERBAIKI**

BALIKPAPAN - Dalam rangka menjaga kehandalan layanan jaringan telekomunikasi PLN, PLN Icon Plus SBU Kalimantan telah melaksanakan perbaikan kabel serat optik (FO) OPGW di jalur transmisi dari GI Petung ke GI Kariangau, Balikpapan, Kalimantan Timur pada Selasa

(23/4/2024).

Perbaikan ini melibatkan Tim PLN Icon Plus yang berkolaborasi bersama PLN UPT Balikpapan dengan memperbaiki fiber optik yang putus karena dampak dari tower SUTT yang roboh dan memastikan penerapan standar K3 yang sesuai.

Perbaikan yg cepat tanggap adalah langkah PLN Icon Plus Kalimantan dalam rangka menjamin kehandalan jaringan sekaligus kenyamanan pelanggan, sekaligus sebagai salah satu bentuk sinergi antar PLN Group. (\*/rls)

Pewartu : Aprianto  
Editor : Nicha R





Ribuan penumpang KM Mutiara Ferindo VI yang emosi karena pelayanan buruk di atas kapal.

## PELAYANAN BURUK, RIBUAN PENUMPANG KM MUTIARA FERINDO VI "NGAMUK" DIBERI MAKANAN BASI

BALIKPAPAN - Ribuan penumpang KM Mutiara Ferindo VI dari Surabaya tujuan Balikpapan kecewa terhadap pelayanan dan fasilitas yang ada di dalam kapal tersebut. Pasalnya, para penumpang mendapatkan makanan tak layak alias basi dan kamar mandi yang airnya meluber.

Salah seorang penumpang, Reza mengatakan, selama di atas kapal dirinya bersama rekannya hanya makan makanan yang dibawa. Sementara makanan dari pihak kapal tidak bisa dimakan.

"Payah ini kapal. Kita kelaparan di kapal. Kami selama di atas makan yang kami bawa aja," ujarnya.

Dengan kondisi tersebut, situasi di dalam kapal sempit keos. Pasalnya, para penumpang menjarah kantin yang menyediakan makanan.

"Ya kita makan yang ada aja, yang bisa dimakan pokoknya. Ada mie ya dimakan aja sudah," tambah Reza.

Sementara itu salah satu perwakilan sopir truk, Emir men-

gatakan, pihaknya menuntut kompensasi apa yang dialami para penumpang selama berada di atas kapal.

"Intinya kami dirugikan dan kami hanya menuntut kompensasi yang layak dari pihak kapal," ujarnya.

Sementara itu Manajer Cabang PT Atosim Lampung Pelayaran yang merupakan operator Kapal Mutiara Ferindo VI, Dewa Atmadja membenarkan, dari informasi yang didapat jika terjadi demo atas ketidakpuasan layanan makanan di kapal Mutiara Ferindo VI keberangkatan dari Surabaya ke Balikpapan.

"Betul adanya laporan itu yang unjuk rasa para sopir dan penumpang kapal," ujarnya.

Lanjut Dewa, yang didemo ini terkait dengan makanan yang penyajiannya terlambat dan kurang layak di kapal Mutiara Ferindo VI. "Informasi yang kami dapat penyajian makanan kurang layak karena basi," jelasnya.

Meski begitu, untuk ketersediaan logistik dari laporan sudah

aman sebelum kapal berangkat. Hal ini dilihat dari jumlah manifest penumpang yang diberikan pihak kantor.

"Dari setiap keberangkatan kapal vendor mengirim laporan makanan berupa foto jelas dan sajian-sajiannya, yang artinya semua sudah dilaporkan. Adapun jumlah penumpang Mutiara Ferindo total 1.989 orang," tambahnya.

Disinggung langkah selanjutnya, Dewa mengaku akan melakukan evaluasi ke pihak vendor. Tapi untuk pergantian vendor itu keputusan manajemen.

"Kami di kantor cabang hanya sebatas memberikan laporan kondisinya, biar pihak manajemen perusahaan yang mengambil keputusan, diperpanjang atau tidak," tutupnya.

Sementara terkait pemberian kompensasi pihaknya masih melakukan pertemuan kepada para penumpang, khususnya sopir kendaraan roda 2, roda 4 hingga lebih.

Penulis: Aprianto  
Editor: Nicha R



MEDIA KALTIM  
4 TH ANNIVERSARY

MEDIA  
4  
KALTIM

# MEDIA KALTIM OPEN GOLF TOURNAMENT • 2024 •

27-28 APRIL 2024  
LAP. GOLF  
TANAH MERAH  
SAMARINDA

## HOLE IN ONE



ALL NEW  
AVANZA VELOZ



ALL NEW  
AGYA

UANG TUNAI  
**150 JUTA &  
100 JUTA**

### KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE  
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



## GRAND PRIZE



**GREEN FEE  
REGISTRATION  
IDR 1.750.000**

INCLUDE:  
T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA  
GLOVE (SARUNG TANGAN)  
BREAK FAST & LUNCH

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**  
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**  
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**  
**REK: 1480021061323**  
**AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA**



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP

**AGUS SUSANTO 08115802340**  
**ADHI ABDHIAN 08534894392**  
**DARMAN 08115405033**





# TANGGAPAN APDESI PASER DAN DAMPAK NEGATIF UNDANG-UNDANG DESA YANG BARU

A recruitment poster for PPK &amp; PPS 2024. The poster is red and white with gold accents. It features the text 'Open RECRUITMENT PPK &amp; PPS' and 'Untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Kalimantan Timur Serta Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Paser Tahun 2024'. It also includes a QR code and the website 'siakba.kpu.go.id'. The poster is titled 'Open RECRUITMENT PPK &amp; PPS' and 'Untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Kalimantan Timur Serta Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Paser Tahun 2024'. It also includes a QR code and the website 'siakba.kpu.go.id'. The poster is titled 'Open RECRUITMENT PPK &amp; PPS' and 'Untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Kalimantan Timur Serta Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Paser Tahun 2024'. It also includes a QR code and the website 'siakba.kpu.go.id'.

**KPU PASER BUKA PEREKRUTAN PPK  
DAN PPS PILKADA 2024**



Ketua DPC APDESI Paser, Nasri



Kepala DPMD Kabupaten Paser, Chandra Erwandhi

## TANGGAPAN APDESI PASER DAN DAMPAK NEGATIF UNDANG-UNDANG DESA YANG BARU

PASER – Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan Kedua atas Undang-Undang nomor 6 tahun 2014 tentang Desa yang sudah disahkan oleh Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) RI, pada Maret 2024 lalu, ternyata tidak sepenuhnya disambut sukacita oleh para Kepala Desa (Kades).

Salah satunya datang dari Kades yang tergabung dalam Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (APDESI). Bukan oleh Dewan Pimpinan Pusat (DPP) APDESI, melainkan Dewan Pimpinan Cabang (DPC) APDESI Paser, bahkan disuarakan oleh Ketua DPC APDESI Paser, Nasri.

“Bagi Kades, tidak dipungkiri pasti ada yang tidak suka dengan aturan baru ini. Tidak naif lah, karena ini menurut saya membunuh demokrasi dan menutup peluang bagi teman-teman yang tentu ingin maju sebagai Kades. Padahal punya potensi dan kompetensi,” kata Ketua DPC APDESI Paser, Nasri.

Pasalnya, untuk Kabupaten Paser, dijelaskan Nasri, pada awal 2025 mendatang, akan ada 15 Desa yang seharusnya melaksanakan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades). Namun, hal itu berpotensi tertunda hingga dua tahun ke depan, lantaran penyesuaian terhadap Revisi Undang-Undang tersebut.

Di lain sisi, hal ini tentu membuat Kades yang masa jabatannya segera berakhir, harus menyusun kembali Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa (RPJMDes) untuk dua tahun ke depan. Karena RPJMDes yang ada hanya berlaku selama 6 tahun, saat menjabat.

Sementara dalam aturan baru, Kades menjabat selama 8 tahun, sehingga perlu merancang kembali RPJMDes yang baru. Dengan begitu,

maka berdasarkan aturan yang baru, Kades harus memuat kembali rencana yang ada dan harus lebih kreatif.

“Kalau tidak menyusun RPJMDes lagi, maka akan terjebak pada kekosongan pembangunan desa,” kata pria yang juga Kades Desa Long Pinang, Kecamatan Paser Belengkong ini.

Namun begitu, bagi Nasri, apapun keputusan atas revisi tersebut, pihaknya hanya dapat menyesuaikan aturan tersebut. Secara pribadi, ia menyebut jabatan enam tahun dinilai telah maksimal untuk membangun Desa.

Menurut pengalamannya, masa kepemimpinan berjalan pada tahun kelima, dikatakannya desa sudah mengalami perubahan yang lebih baik. Namun semua itu diterangkannya, tergantung RPJMDes, visi-misi dan target masing-masing Desa.

“Insya Allah kalau ada rencana dan punya visi misi yang tepat, saya yakin satu periode sudah hampir tuntas. Inilah motivasi kita (Kades) agar terpilih lagi, tidak harus minta jabatan,” ucapnya.

Sementara itu, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser dipastikan bakal menunda pelaksanaan Pilkades yang seharusnya terlaksana pada 2024. Hal ini di latar belakang, lantaran hingga kini proses Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 masih terus berjalan dan menuju Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada).

Hal itu diungkapkan Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kabupaten Paser, Chandra Irwanadhi, atas pertimbangan keamanan dan ketertiban saat pelaksanaannya nanti. Pasalnya, jika hal itu dilaksanakan berbarengan, dapat menyulitkan petugas.

“Kemungkinan adanya penundaan

tersebut dikarenakan saat ini proses Pemilu 2024 masih berjalan, sementara proses Pilkada juga sudah mulai diganggu oleh karena itu untuk proses Pilkades bisa-bisa bakal di mulai di tahun 2025 mendatang,” kata Chandra.

Namun, usulan penundaan itu masih menunggu keputusan bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Paser. Menurut Chandra, pertimbangan penundaan Pilkades Serentak ini, murni karena faktor keamanan dan kesiapan petugas yang ada.

“Jika Pilkades dilanjutkan di tahun ini juga, tergantung Forkopimda mampu menjaga keamanan dan ketertiban atau tidak, pasalnya ini berbarengan dengan tahapan Pemilu dan Pilkada nantinya,” ungkapnya.

Untuk diketahui, salah satu perubahan penting yang disetujui adalah ketentuan pasal 39 terkait masa jabatan Kades menjadi 8 tahun dan dapat dipilih paling banyak dua kali masa jabatan, yang semula 6 tahun dengan maksimal tiga periode.

Perubahan ketentuan lainnya, yakni penyisipan pasal 5A tentang pemberian dana konservasi dan atau dana rehabilitasi, ketentuan pasal 26, pasal 50A, dan pasal 62 ditambah pengaturan terkait pemberian tunjangan purnatugas satu kali di akhir masa jabatan Kades dan perangkat desa sesuai kemampuan desa.

Kemudian, penyisipan Pasal 34A terkait syarat jumlah calon Kades dalam Pilkades, ketentuan pasal 72 soal sumber pendapatan desa, ketentuan pasal 118 soal ketentuan peralihan, ketentuan pasal 121A terkait pemantauan dan peninjauan undang-undang.

Pewarta: Bhakti Sihombing  
Editor: Nicha R



# KPU PASER BUKA PEREKRUTAN PPK DAN PPS PILKADA 2024

PASER - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Paser membuka pendaftaran petugas Ad Hoc Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Panitia Pemungutan Suara (PPS) untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Paser 2024.

Untuk pendaftaran PPK dibuka mulai 22 hingga 27 April 2024. Sedangkan untuk PPS dimulai 2 - 8 Mei 2024. Informasi mengenai pendaftaran bisa dilihat melalui link [siakba.kpu.go.id](http://siakba.kpu.go.id) dan link pengumuman berkas yang disertakan jadwal [bit.ly/BA-Pilkada2024](https://bit.ly/BA-Pilkada2024).

Ketua KPU Kabupaten Paser, Ahyar Rosidi mengatakan pendaftaran dilakukan secara terbuka untuk masyarakat Kabupaten Paser. PPK tersebut akan ditugaskan di 10 kecamatan dan PPS untuk 139 desa dan 5 kelurahan.

"Rekrutmen PPK ini berdasarkan Surat Keputusan (SK) KPU RI nomor 476 tahun 2024 tentang Pembentukan PPK," kata Ahyar, Selasa (23/4/2024).

Ia mengaku dibutuhkan 5 orang anggota PPK per kecamatan dan dalam proses seleksi, jumlahnya tiga kali dari jumlah kebutuhan atau 15 orang per kecamatan. Untuk PPS dibutuhkan tiga orang per desa dan kelurahan.

Pendaftaran juga diperkenankan untuk PPK Pemilu 2024 bila ingin kembali mendaftar diri, nantinya ada penilaian tambahan karena dianggap cukup paham sistem dalam pekerjaan yang di bidangnya nanti, apalagi telah melalui proses tahapan pemilu.

"Pendaftaran dibuka untuk warga Kabupaten Paser yang sesuai dengan identitas tempat ia tinggal," tuturnya.

Untuk masa kerja PPK dan PPS pada Pilkada serentak 2024 di November mendatang, kata dia, terhitung selama delapan bulan sejak anggota PPK resmi dilantik pada 16 Mei dan jabatannya berakhir sampai 27 Januari 2025.

Untuk honorinya, lanjut dia, dipastikan sama dengan Pemilu 2024, termasuk dibantu agar mendapatkan jaminan BPJS Kesehatan dan Ketenagakerjaan. "Bagi yang belum memiliki BPJS nanti akan kami bantu dengan berkoordinasi ke Pemkab," pungkasnya.

Berikut tahapan perekrutan PPK Pilkada serentak 2024 yang dilaku-

Pengumuman perekrutan dari KPU Kabupaten Paser

kan KPU Paser:

1. Pengumuman Pendaftaran Calon Anggota PPK 23-27 April 2024.
2. Penerimaan Pendaftaran Calon Anggota PPK 23-29 April 2024.
3. Perpanjangan Pendaftaran Calon Anggota PPK 30 April - 2 Mei 2024.
4. Penelitian Administrasi Calon Anggota PPK 24 April - 3 Mei 2024.
5. Pengumuman Hasil Penelitian Administrasi 4-5 Mei 2024.
6. Calon Anggota PPK Seleksi Tertulis Calon PPK 6-8 Mei 2024.
7. Pengumuman Hasil Seleksi Tertulis Calon Anggota PPK 9-10 Mei 2024.
8. Tanggapan dan Masukan Masyarakat Terhadap Calon 4-10 Mei 2024.
9. Calon Anggota PPK Wawancara 11-13 Mei 2024.
10. Pengumuman Hasil Seleksi Calon Anggota PPK 14-15 Mei 2024.
11. Penetapan Calon Anggota 15 Mei 2024.
12. Pelantikan Anggota PPK 16 Mei

2024.

Berikut tahapan perekrutan PPS Pilkada serentak 2024 yang dilakukan KPU Paser:

1. Pengumuman Pendaftaran Calon Anggota PPS 2-6 Mei 2024.
  2. Penerimaan Pendaftaran Calon Anggota PPS 2-8 Mei 2024.
  3. Perpanjangan Pendaftaran Calon Anggota PPS 9-11 Mei 2024.
  4. Penelitian Administrasi Calon Anggota PPS 3-12 Mei 2024.
  5. Pengumuman Hasil Penelitian Administrasi Calon Anggota PPS 13-14 Mei 2024.
  6. Seleksi Calon Tertulis Calon Anggota PPS 15-18 Mei 2024.
  7. Pengumuman Hasil Seleksi Tertulis Calon Anggota PPS 19-20 Mei 2024.
  8. Tanggapan dan Masukan Masyarakat Terhadap Calon Anggota PPS 13-20 Mei 2024.
- Sumber: KPU Kabupaten Paser. (ADV)  
Pewarta : Bhakti Sihombing  
Editor : Nicha R



MEDIA KALTIM  
4 TH ANNIVERSARY

**MEDIA  
KALTIM**

**MEDIA KALTIM  
OPEN  
GOLF  
TOURNAMENT  
• 2024 •**

**27-28 APRIL 2024  
LAP. GOLF  
TANAH MERAH  
SAMARINDA**

**HOLE  
IN ONE**



ALL NEW  
AVANZA VELOZ



ALL NEW  
AGYA

UANG TUNAI  
**150 JUTA &  
100 JUTA**

**KATEGORI PEMENANG:**

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2  
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE  
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



**GRAND  
PRIZE**



**GREEN FEE  
REGISTRATION  
IDR 1.750.000**

INCLUDE:  
**T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA  
GLOVE (SARUNG TANGAN)  
BREAK FAST & LUNCH**

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**  
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**  
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI  
REK: 1480021061323  
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA**



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP  
**AGUS SUSANTO 08115802340  
ADHI ABDHIAN 08534894392  
DARMAN 08115405033**